



# ゆいまあるだより

2022年  
5月号



暖かくなってきたこの季節、春の醍醐味といえばやはりお花見です。先月は近場に咲いた満開の桜を利用者の皆様と一緒に楽しむことができました。今月はそんなお花見の時の様子などを写真付きでご紹介させていただきます。



## 4月【お花見】



こちらは後日、乙川の白山公園も桜の名所という事で利用者様と見に行ってきました。桜並木を『すごい、桜のトンネルみたい!』と驚かれる方もおられました。

4月、遂に皆様が待ち侘びた桜が満開になりました。桜がつぼみの頃から、毎日窓から桜を観察しておられた利用者様は、『やっと咲いたよ!』と喜ばれてました。



ゆいまある近くの農家さんの畑に梅がまだ立派に咲いていました。『何だろうね?花の形は梅だけど、まだ咲いとるもんなんだね!』と利用者様もビックリ。

ゆいまある近場の桜もほぼ満開になっているという事で早速車でお花見にお出かけして来ました。向かいの公園とふれあいの森の桜を見てきましたよ。



★ご家族様へのお知らせ★

ZOOMを使用したリモート面会を開始しています。

リモート面会をご希望されるご家族様はゆいまある職員までご連絡下さい。

